

ABSTRAK

Faza Noor Izzatush Shifa, 1940110002, “Strategi Pembentukan Karakter Spiritual Melalui Bimbingan Keagamaan Bagi Anggota IPNU IPPNU Desa Karangmalang Gebog Kudus”. Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Program Studi Bimbingan Konseling Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus, 2023.

Penelitian ini mengkaji pembentukan karakter spiritual melalui bimbingan keagamaan bagi anggota IPNU IPPNU Desa Karangmalang Gebog Kudus. Tujuan penelitian ini adalah 1) Untuk mengetahui bentuk bimbingan keagamaan yang diberikan oleh Pimpinan Ranting IPNU IPPNU Desa Karangmalang Gebog Kudus, 2) Mengetahui strategi pembentukan karakter spiritual melalui bimbingan keagamaan terhadap anggota IPNU IPPNU Desa Karangmalang, 3) Mengetahui faktor penghambat dan faktor pendukung dalam pembentukan karakter spiritual melalui bimbingan keagamaan terhadap anggota IPNU IPPNU Desa Karangmalang.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*), menggunakan pendekatan kualitatif. Dengan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Penelitian ini melibatkan enam informan yaitu ketua IPNU, ketua IPPNU, wakil ketua I IPPNU, wakil sekretaris IV, anggota departemen dakwah IPNU, dan anggota departemen kaderisasi IPPNU. Analisis data yang dilakukan dengan menggunakan langkah reduksi data, display data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil dari penelitian ini adalah sebagai berikut: 1) Bentuk bimbingan keagamaan yang diberikan terhadap anggota IPNU IPPNU Ranting Karangmalang adalah Masa Kesetiaan Anggota (MAKESTA) dan Latihan Dasar Kepemimpinan (LDK), Kegiatan Selapanan, Latihan Rebana IPNU IPPNU, Istighosah, Manaqiban, Khotmil Qur'an, Peringatan Hari Besar Nasional dan Hari Besar Islam; 2) Strategi pembentukan karakter spiritual melalui bimbingan keagamaan dengan beberapa metode atau strategi yakni pertama strategi pembiasaan, strategi pemahaman serta strategi berupa pengintegrasian dalam setiap kegiatan. 3) Faktor penghambat: kurangnya kesadaran diri dalam berorganisasi, kurangnya pemerataan anggota disetiap dukuh, kurangnya semangat anggota dalam mengikuti acara, kebanyakan anggotanya adalah siswa, mahasiswa dan pekerja, dan kurangnya pemanfaatan waktu. Faktor pendukung: adanya dukungan dari pihak Pimpinan Ranting NU Desa Karangmalang, adanya dukungan dari Banon NU Desa Karangmalang, adanya fasilitas, sarana dan prasarana, serta adanya dukungan dari orang tua anggota Pimpinan Ranting IPNU IPPNU Desa Karangmalang.

Kata Kunci: *Pembentukan Karakter Spiritual, Bimbingan Keagamaan.*